



→ TOTAL LOKAL

Blick in die Zukunft

Am Internet faszinieren mich derzeit besonders Bilder, die beinahe die Gegenwart einfangen. Ich meine die Live-Bilder von Webcams. Von Standorten, die eine solche Netzkamera im Visier hat, werden aktuelle Bilder gesendet und laufend im Takt weniger Sekunden, Minuten oder Stunden aktualisiert. Das ist nicht nur unterhaltsam, sondern auch nützlich, jedenfalls bei Tage. So schaue ich in dieser Schneezeit vor einer Fahrt nach Wesel oder Solingen zuerst durch Webcams, um den Zustand der dortigen Straßen zu prüfen. Duisburg ist auch gut bestückt mit Webcams, die etwa Bilder vom Seehaus oder von der Berufskolleg-Baustelle liefern.

Allein im Innenhafen-Portal lassen sich elf Webcams aufrufen. Gut, drei davon zeigen schwarze oder Nachtbilder und eine ist z.Zt. defekt. Dafür liefern die Live-Bilder vom Stadtwerketurm mit ihrer Zeitangabe einen sensationellen Service: Um 11:43 Uhr sehe ich die verschneite Stadt aus der Vogelperspektive mit der Zeit-Einblendung 12:43 Uhr. Die städtische Webcam ermöglicht einen Blick in die Zukunft!